

Die Sportwagen beeindruckten – aber nicht nur

Fünfmal pro Jahr lädt der Verein Marktplatz zum KMU-Treff, wo jeweils ein Mitglied seinen Betrieb vorstellt. Den diesjährigen Abschluss bildete ein Familienbetrieb im Küssnacher Chli Ebnet. Als Ansprechpartnerin in allen Belangen rund ums Auto: So lernten über 30 Mitglieder am Dienstag die Garage Tobler näher kennen.

Den Betrieb gegründet hatte Huldreich Tobler im Jahr 1966, den er erst in einer eingemieteten Werkstatt in der Grepperstrasse führte, später im eigenen Neubau an der Breitenstrasse, dem heutigen Standort von Holzgang Küchen. 1990 stieg Sohn André in die laufend vergrösserte und modernisierte Firma ein, die er 1995 übernahm. «2002 bot sich mir die Gelegenheit, Land zu kaufen im Chli Ebnet – also griff ich zu», erzählte der heute 55-jährige Geschäftsführer. 2005 öffnete die Garage Tobler seine Tore am heutigen Standort, der wiederum laufend erweitert wurde – so auch in den letzten Monaten (siehe Box).

Ein PS-starker Rundgang

Nach dem Einblick in die Firmengeschichte erhielten die Gäste eine Führung durch die weitläufige Anlage – darunter auch vom langjährigen Werkstattleiter Yilmaz Candan, dessen Schrittzähler bei Feierabend



Der Alfa Romeo 4C hinterliess einen besonders bleibenden Eindruck bei den Gästen von Geschäftsführer André Tobler (dritter von rechts) und Werkstattleiter Yilmaz Candan (zweiter von rechts).

Foto: zvg

jeweils 18 000 anzeigt. Kein Wunder, denn: Büro, Werkstatt, Material- und Pneulager finden sich zwar alle unter einem Dach, erstrecken sich aber auf eine Fläche von über 2000 Quadratmetern.

In dessen Zentrum stehen selbstverständlich die neuesten und formschön in Szene gesetzten Modelle der Marke

Citroën, Alfa Romeo, Jeep und Abarth. Insbesondere die Sportwagen, die im neu aufgestockten Show-Room zu bewundern sind, sorgten bei den Marktplatz-Mitgliedern für Staunen. «Klingt der auch wie ein Ferrari?», fragte etwa Rita Reichmuth, als sie sich in den blutroten Alfa Romeo 4C setzte. «Noch besser!», versicherte-

Neueröffnung am 1. Dezember

pd. Die diesjährigen Bauarbeiten für den Anbau des Gebäudes im Chli Ebnet, sind seit Kurzem abgeschlossen. Er bietet noch mehr Platz für die Präsentation der Fahrzeuge: Satte 1200 Quadratmeter umfasst die Showroom-Fläche auf zwei Etagen. In der obersten Etage wurden das Ersatzteillager und Reifenhotel vergrössert. Letzteres bietet so, zusätzlich zu den 3000 bestehenden, Platz für 600 weitere Pneus.

Am Samstag, 1. Dezember, 9.00 bis 17.00 Uhr, lädt das Team der Garage Tobler zum Tag der offenen Türe, um gemeinsam mit seiner Kundschaft auf den neu erstellten Gebäudeteil anzustossen.

Candan – und liess den Motor aufheulen. Nicht minder beeindruckt zeigten sich die Gäste von der fünf Meter hohen Werkstatt oder den 3000 Pneus, die jeweils im hauseigenen «Reifenhotel» überwintern bzw. -sommern. Den eindrücklichen Abend liessen die Marktplatz-Mitglieder bei einem gemütlichen Apéro ausklingen. **pd**